

Fecha: 18-01-2026
Medio: Diario Talca
Supl.: Diario Talca
Tipo: Noticia general

Título: **Paso decisivo en Proyecto de Centro Cívico en el terreno de la cárcel en la Alameda de Talca**

Pág. : 2
Cm2: 486,7
VPE: \$ 804.522

Tiraje:
Lectoría:
Favorabilidad:
 Sin Datos
 Sin Datos
 No Definida



Error al crear la imagen

Fecha: 18-01-2026
Medio: Diario Talca
Supl.: Diario Talca
Tipo: Noticia general
Título: **Paso decisivo en Proyecto de Centro Cívico en el terreno de la cárcel en la Alameda de Talca**

Pág. : 3
Cm2: 237,3
VPE: \$ 392.318

Tiraje:
Lectoría:
Favorabilidad:
Sin Datos
Sin Datos
 No Definida

Detalles del proyecto

Tanto el alcalde de Talca como el ministro de Justicia estacaron que el proyecto de Centro Cívico contempla un edificio que concentrará los servicios públicos sectoriales, esto es, la propia Seremi de Justicia, Gendarmería, Defensoría Penal Pública y Corporación e Asistencia Judicial, entre otros.

A ello se agregan edificios habitacionales asociados a proyectos de integración social, además de un área verde y un centro de convenciones, buscando así darle un perfil multiuso al terreno que se asocia a la esperada remodelación de la Diagonal Isidoro del Solar y del Casco Histórico de Talca.



Reacciones

Ministro Moisés Muñoz presidente Corte de Apelaciones de Talca: "Esta noticia es alentadora para la ciudad y para el sector justicia. Es un avance importante que el terreno de la cárcel de la Alameda tenga otra finalidad porque le va a dar un mejor entorno a la comunidad, al sector y a la ciudad, con un desarrollo importante".

Julio Contardo Fiscal Regional del Maule: "Estos son anhelos de ciudad que vienen de mucho tiempo. La situación de la cárcel de Talca ubicada en el centro de la ciudad y las condiciones de ese edificio tan antiguo, ameritan un cambio y ese ha sido el esfuerzo de muchas personas, dando un vuelco a la historia".

José Luis Craig Defensor Regional del Maule: "Hay muchas aristas positivas de este proyecto que ojalá pronto vea la luz en el centro de Talca. En todas las ciudades, las cárceles quedaron en el centro y eso es una falla desde el punto de vista urbanístico. Este proyecto va a dar muchas soluciones".